

Bürgerversammlung der LHM 18.07.2019 Stadtbezirk 11 - Milbertshofen / Am Hart

Antragsteller



Antrag

Errichtung eines ASZ in Seniorenwohnanlage Schleißheimer Str. 450/452

Begründung

Im Bereich Harthof/Am Hart des Stadtbezirkes „Milbertshofen / Am Hart“ gibt es keine Einrichtung / Anlaufstelle für die ältere Generation. Da eine Seniorenwohnanlage für so eine Einrichtung der beste Standort ist und in der Schleißheimer Str. 450/452 gerade ein Neubau entsteht (ein Gebäude ist schon fertig) ist das die beste Gelegenheit dort ein ASZ mit zu integrieren.

Nicht nur die Seniorinnen und Senioren unseres Stadtteils (SB11), auch die unserer Nachbarn - Stadtbezirk 24, Hasenberg/Feldmoching, der bis heute München weit einzige Stadtteil ohne ASZ! – würden davon profitieren. Der Bereich Harthof reicht noch über die Schleißheimer Str. westlich – also in den Stadtbezirk 24 – und für viele Seniorinnen und Senioren aus diesem Bereich (z.B. „Granny Socks“) war die Seniorenbegegnungsstätte in der Seniorenwohnanlage immer schon Treff- und Anlaufpunkt (Träger Diakonie Hasenberg).